

ABSTRAK

Rahma Handayani, Npm: 15510349, Analisis Pengakuan Pendapatan Dan Beban Terhadap Laporan Keuangan Pada PT. Hamsa Mandiri Internasional Tours, Skripsi 2019.

Pendapatan merupakan tujuan utama dari pendirian suatu perusahaan. Sebagai suatu organisasi yang berorientasi profit maka pendapatan mempunyai peranan yang sangat besar. Pendapatan merupakan faktor penting dalam operasi suatu perusahaan, karena pendapatan akan mempengaruhi tingkat laba yang diharapkan akan menjamin kelangsungan hidup perusahaan.

Penentuan pengakuan pendapatan dan beban sangat penting dilakukan oleh perusahaan, agar memberikan informasi yang tepat atas seberapa besar jumlah pendapatan dan beban yang disajikan dalam laporan keuangan. Pengakuan pendapatan dan beban dibutuhkan untuk menghindari kerugian yang diakibatkan kesalahan dalam pencatatan. Pengakuan pendapatan dan beban dicatat sesuai dengan nilai yang seharusnya diperoleh dan dikorbankan. Rumusan masalah penelitian ini adalah Bagaimana pengakuan pendapatan dan beban yang dilakukan oleh PT. Hamsa Mandiri International Tours, Bagaimana penyajian pendapatan dan beban yang sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan oleh PT. Hamsa Mandiri International Tours. Tujuan penelitian untuk mengetahui pengakuan pendapatan dan beban yang dilakukan oleh PT. Hamsa Mandiri International Tours, dan untuk mengetahui apakah pengakuan pendapatan dan beban yang disajikan oleh PT. Hamsa Mandiri International Tours telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan.

Penelitian ini menggunakan data kuantitatif yang berupa laporan laba rugi perusahaan. Data yang dibutuhkan dalam penelitian ini adalah data sekunder yaitu sejarah singkat perusahaan, struktur organisasi perusahaan dan laporan keuangan. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah wawancara, studi dokumentasi dan tinjauan pustaka. Dan metode analisis data yang dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif yaitu data dikumpulkan dan dianalisis untuk dapat memecahkan masalah yang ada.

Hasil penelitian yang didapat adalah PT. Hamsa Mandiri International Tours mengakui pendapatan dengan mengacu pada tingkat penyelesaian pada akhir periode pelaporan. Pendapatan diakui setelah perusahaan menyelesaikan kegiatan penjualan jasanya. Pada beban perusahaan menggunakan penandingan langsung (*direct matching*) yaitu mengaitkan beban dan pendapatan yang terjadi pada periode yang sama dengan pendapatan diakui. Perusahaan menggunakan metode *accrual basic* yaitu pendapatan itu dicatat pada saat sudah terjadi hak tanpa memperhatikan pendapatan tersebut diterima. Penyajian pengakuan pendapatan dan beban dalam laporan laba rugi telah sesuai menggunakan Standar Akuntansi Keuangan.

Kata Kunci : Pengakuan Pendapatan, Beban dalam Laporan keuangan.

DAFTAR RIWAYAT HIDUP PENYUSUN

DATA PRIBADI

Nama : Rahma Handayani
Tempat & tanggal Lahir : Medan, 30 Oktober 1997
Alamat : Jln. Karya Gg Wonosobo No. 22
No. HP : 081262038589
Jenis Kelamin : Perempuan
Agama : Islam
Kewarganegaraan : Indonesia
Status : Belum Menikah
Email : rahmahandayani112@gmail.com

PENDIDIKAN FORMAL

- Sekolah Dasar : SD KARYA BHAKTI (2003 – 2009)
- SMP : SMP LAKSAMANA MARTADINATA (2009 – 2012)
- SMA : SMA LAKSAMANA MARTADINATA (2012 – 2015)

Demikian daftar riwayat hidup ini penulis perbuat dengan sebenarnya.

Hormat saya,

RAHMA HANDAYANI